



Vœux de la présidente



Présidente : Isabelle Dehove
isabelledehove@orange.fr
 Secrétaire : Anne Delcourt
delcourt.anne@free.fr
 Trésorier : Didier Dubois
dr.didier.dubois@gmail.com
 Protocole : Édith Lepoutre
Edith.LEPOUTRE@primonial.fr

Réunion en visioconférence du 6 janvier 2022					
Babinet Rémy	E	Delcourt Anne	P	Montagne Gérard	P
Bauzerand Christian	E	Desbottes François	E	Mourot Benjamin	P
Bernard François	E	Dubois Didier	P	Schiltz Bernadette	E
Bonnet Daniel	E	Dubois Francis	P	Schiltz Dominique	E
Boulet Maxime	E	Dubus Christian	E	Vilain Anne	E
Brice Françoise	P	Hryszkiewicz Alexandre	P	Wemeau Pierre	P
Carvalho Rui	P	Lannette Claude	P	Wullschleger Jocelyne	P
Daher Olivier	P	Lepoutre Edith	P		
Dehove Isabelle	P	Lequai Denis	E		
Présent(e) :	P	Excusé(e) :	E	Compensation :	C

Gordon R. McNally, président du Rotary International en 2023/2024

Gordon R. McNally, membre du Rotary club de South Queensferry (Écosse), a été nommé président du Rotary International pour 2023/2024.

Gordon a salué la capacité du Rotary à s'adapter sur le plan technologique face à la pandémie de COVID-19, et a déclaré que cette approche devait se poursuivre et être combinée avec les meilleures de nos pratiques passées alors que le Rotary cherche à se développer et à renforcer son engagement.



« Nous avons appris qu'il existe une volonté au sein des collectivités de prendre soin les uns des autres, dit-il, et nous devons nous assurer que nous encourageons les personnes qui veulent se lancer dans le bénévolat à nous rejoindre pour leur permettre de continuer à agir. »

Selon Gordon, la capacité des dirigeants à communiquer directement avec les membres des clubs en ligne constituera un héritage positif des évolutions que le Rotary a dû opérer. Mais, ajoute-t-il, « les réunions en personne restent importantes, car elles favorisent une meilleure communication ».

« La meilleure façon d'accroître l'effectif est l'implication, estime-t-il. Pour mieux soutenir les clubs, le Rotary International, les dirigeants régionaux et les équipes de district doivent s'engager auprès d'eux. L'engagement sur les médias sociaux renforcera la marque du Rotary et soulignera les opportunités qui en découlent. » Et il ajoute que l'implication des gouvernements, des entreprises et d'autres organisations permettra d'établir des partenariats significatifs.

Grâce à un meilleur engagement, explique Gordon, « nous pourrions développer le Rotary en termes d'effectif et de capacité à monter des actions d'envergure.

Il ajoute : « L'effectif est l'élément vital de notre organisation. J'encourage cette flexibilité qui nous est maintenant offerte pour créer des clubs d'un nouveau genre qui puissent plaire à un public différent. »

Membre du Rotary depuis 1984, Gordon McNally a été président et vice-président du Rotary International en Grande-Bretagne et en Irlande. Il a également occupé les fonctions d'administrateur du Rotary International et de membre ou président de plusieurs commissions. Il est actuellement conseiller de la commission de la convention 2022 de Houston et vice-président de la commission Vérification des opérations.

Le mot de la Présidente

Chères Amies, Chers Amis,

Comme tous les ans, cette première réunion de janvier n'échappe pas à la tradition des vœux. Il convient de **souhaiter une bonne année** à sa famille, à ses proches, à ses relations de travail sous peine de froisser les plus susceptibles.

Même si aujourd'hui on présente ses vœux par texto, email ou sur les réseaux sociaux, certains préféreront toujours la traditionnelle carte de vœux. Tradition, tradition... J'espère que ces deux dernières années n'introduiront pas une nouvelle tradition : celle de présenter ses vœux par visioconférence.

En effet, comme je vous l'ai écrit, le comité et moi-même avons pris avec regret la décision de suspendre nos rencontres « en vrai »... mais cette décision nous semble la plus sage.

Que nous le fassions de vive voix, sur Internet ou par courrier, nous avons envie de faire plus original que la traditionnelle phrase : "Bonne année ! Et surtout bonne santé, parce c'est important la santé !", mais nous nous rendons compte qu'il n'est pas si facile de nous renouveler!

Je vous souhaiterai donc : « Santé, Paix et Prospérité ». Ce ne sont pas de vains mots mais bien des moteurs de l'action rotarienne. C'est ensemble que nous réussirons à porter les valeurs que nous défendons, c'est dans l'amitié cultivée que nous puiserons la force de nous épanouir dans le service.

Je tiens également à prendre le temps de remercier chacun des membres du club. Je veux leur dire simplement :

Merci pour votre engagement
 Merci pour votre investissement
 Merci pour votre dévouement
 Merci pour vos convictions
 Merci pour toutes ces valeurs partagées mises au service du monde.

Amitiés
 Isabelle



Vœux de la présidente

Concours d'expression orale et de communication

Samedi 29 mars 2022, 14 h à 18 h

60 Boulevard Vauban, Lille

Le quart de finale du Concours d'Expression Orale et de Communication, organisé par les districts 1520 et 1670, aura lieu samedi 29 mars 2022 de 14 à 18 heures, à la Faculté Catholique de Lille, 60 Boulevard Vauban, salle HA270.

Cette action est importante pour l'image du club de Lille Sud et du Rotary en général. Elle ne peut être réalisée sans l'implication d'un nombre suffisant de membres du club. **Nous comptons sur vous pour sa réussite.** Merci de proposer votre participation à Bernadette dès que possible.




Rotary

Club de Lille Sud

Concours d'expression orale du Rotary

organisé par le Rotary Club de Lille Sud
pour les élèves de Première et Terminale
Samedi 29 janvier 2022 – 14 h
Faculté Catholique 60 Boulevard Vauban Lille



SERVIR POUR CHANGER DES VIES

Nous, les jeunes, on y croit! BOURSES JEUNES CREATEURS 2021-2022

Dans limite de dépôt des dossiers

24 avril 2022

Jeunes créateurs (- 35 ans), création ex-nihilo de moins de 2 ans...

Contact : rotaryd1520@orange.fr

Communications externes

- [Lettre du Gouverneur janvier 2022](#)
- [Flash information Polio janvier 2022](#)
- [Règlement bourses jeunes créateurs](#)

Agenda

Jeudi 27 janvier	19h30	Christian Bauzerand : <i>Le référendum en Nouvelle-Calédonie</i>	Visioconférence
Samedi 29 janvier	14h – 18h	Quart de finale du Concours d'expression orale et de communication	Faculté Catholique, 60 bd Vauban Lille, salle HA270
Jeudi 3 février	19h30	Henri de Larosière : <i>L'affaire de Bruay-en-Artois</i>	<i>Lieu à préciser</i>
Jeudi 17 février	19h30	Réunion statutaire	Visioconférence
Jeudi 3 mars	19h30	Jacky Ramon : <i>J'ai piloté le Concorde</i>	<i>Lieu à préciser</i>
Jeudi 17 mars	19h30	Soirée Rotaract	<i>Lieu à préciser</i>
Vendredi 1^{er} avril	19h30	Soirée Each One, Bring One	<i>Lieu à préciser</i>
Jeudi 7 avril	19h30	Soirée Bowling	Bd Victor Hugo, Lille
Samedi 7 mai	19h00	Célébration du centenaire du club	Margate (Royaume-Uni)
Jeudi 23 juin	19h30	Passation de collier	<i>Lieu à préciser</i>